



...e, un brin provoc mais telle-

ait, samedi
pale. Une

et débats

décideurs. Droite, gauche, politiques de tout poil en prennent délicatement pour leurs grades. Un hamburger en plastique finit tronçonné, molesté avec une hargne ... à en faire pâlir un responsable de fast-food.

On frôle tour à tour l'expérimental, le drolatique, le poétique ... alors que soudain quelques bombes artisanales - mais rassurez-vous parfaitement inoffensives - secouent la scène.

Lubat, lui, s'enfonce vers le fond de scène, grommelant « Faut que ça pète, que ça pète ! » De quoi parlait-il, on vous laissera seul juge. En attendant, le public de la Halle aux grains, lui, en redemandera trois ou quatre fois ...

C.M.

bits de chaume

res à 12 heures; les 13 et 14, de 9 heures à 12 heures et de 14 heu-

public. Renseignements et inscriptions au 05.62.91.07.26.

VISKER

Du haut de l'observatoire



Passionnés et curieux se sont retrouvés pour admirer l'éclipse.

Les passionnés de l'observatoire astronomique de Visker ne manquent jamais une occasion de partager leur savoir et leur matériel. Et en ce jour d'éclipse, ils étaient une quinzaine à s'être donné le mot pour venir voir l'astre au travers des télescopes de l'association Dinastro.

Cette association d'astronomes amateurs, mais néanmoins chevronnés, est née il y a deux ans alors que le club Astro de Tarbes fermait ses portes. Cette décentralisation est d'autant plus heureuse que le site de Visker est propice à une observation de qualité. Et c'est pourquoi, malgré sa jeunesse, l'observatoire participe à un programme

européen qui consiste à mieux connaître la forme et la taille des astéroïdes par la photographie. Si vous souhaitez en savoir un peu plus ou voir des photos prises de Visker, vous pouvez vous rendre sur www.dinastro.apinc.org, ou venir à l'observatoire.

Le programme pour le mois est : le 7 octobre, réunion mensuelle, et le 28 octobre, Mars et Uranus se dévoileront aux yeux de ceux qui pousseront la curiosité jusqu'à Visker.

Le site est situé au fond du quartier Biscarmiau (rue parallèle à la rue principale) et ressemble à une simple maison de berger.

Nicolas Semmartin-Bouilhet.